



Condoléances du primat de l'Église orthodoxe russe pour le décès du métropolite Amphiloque du Monténégro et du Littoral

Dans son message au patriache Irénée de Serbie, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses profondes condoléances pour la mort du métropolite du Monténégro et du Littoral Amphiloque, hiérarque de l'Église orthodoxe serbe.

Sa Sainteté le Sanctissime Irénée, archevêque de Peč, métropolite de Belgrade-Karlovci, patriarche de Serbie

Sainteté,

Bien-aimé confrère et concélébrant à l'autel du Dieu,

Au nom des archipasteurs, des pasteurs, des moines et des laïcs de l'Église orthodoxe russe, ainsi qu'en mon nom propre, je tiens à présenter à Votre Sainteté, à vos confrères-archipasteurs et au plérôme de l'Église de saint Sabas mes profondes condoléances pour le décès de Son Éminence le métropolite du Monténégro et du Littoral Amphiloque.

Le Seigneur Jésus-Christ a rappelé à Lui un éminent hiérarque de l'Église orthodoxe serbe, dont le nom sera à jamais associé dans l'histoire à la renaissance spirituelle du Monténégro après une longue période d'athéisme, ainsi qu'à une lutte infatigable sans exemple pour la sauvegarde des sanctuaires nationaux et la préservation de l'unité du peuple de Dieu dans l'apanage de saint Basile d'Ostrog et de saint Pierre de Cetinje.

Dans notre prière et dans notre mémoire, le métropolite Amphiloque restera *une lampe qui brûle et qui luit* (Jn 5,35), un théologien talentueux et un prédicateur inspiré, un valeureux défenseur de la Sainte Église du Christ face aux puissants de ce monde.

Je prie pour le repos de l'âme du défunt Mgr Amphiloque dans les *demeures des justes, où il n'est ni maladie, ni tristesse, ni soupir, mais la vie éternelle.*

Mémoire éternelle !

Avec mon amitié fraternelle dans le Seigneur,

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45300/>